

Le bilan d'activités de la Cascap

Pour la CASCAP, l'exercice 2019/2020 fut une année exceptionnelle en termes de quantité, que ce soit en culture d'hiver ou en culture de printemps.

La collecte totale de l'année s'élève à 45 000 tonnes en conventionnel, ce qui représente un niveau historique haut pour notre coopérative. Cette performance est d'autant plus remarquable que le contexte actuel, avec de nombreuses conversions en agriculture biologique avec des surfaces en herbe, des départs à la retraite non compensés et des mesures agro-environnementales de plus en plus contraignantes n'est pas favorables.

Cela faisait longtemps que nous n'avions pas obtenu ces moyennes au niveau de notre coopérative. Le seul bémol pour cette campagne fut pour un bon nombre de nos lots de blé tendre et de blé de force, des taux de protéines en deçà des normes commerciales.

Malheureusement, l'augmentation des surfaces de blé de force dans toute l'Occitanie et les bons niveaux de rendement ont eu pour conséquence une baisse importante de la prime protéine et donc du prix final. Pour limiter l'impact des prix bas, la coopérative a décidé de reporter un stock important en fin de campagne.

L'exercice 2019/2020 est aussi marqué par notre première collecte en agriculture biologique pour notre propre compte avec plus 1 700 tonnes. Afin d'optimiser cette activité, nous avons aussi mis en place un partenariat avec la coopérative Gersycoop ce qui nous a permis de partager nos capacités de stockage de notre silo bio.

Au niveau opérationnel, le travail que nous partageons avec

nos centrales d'achat, UNISUD pour les produits agro pharmaceutiques, AXSO pour les engrais et Alliance Occitane pour la collecte est primordial et nous permet de proposer une offre économique performante. Ce sont des partenaires avec qui nous travaillons en confiance dans un cadre de mutualisation.

Enfin, notre filiale Darris Services poursuit son redressement grâce à une politique d'économie de charge et à un développement des branches transports et distributions hydrocarbures.

L'ensemble de nos activités a permis de générer un résultat comptable de 200 000 euros. La rentabilité économique des exploitations est essentielle et le conseil d'administration dans un souci d'accompagner nos adhérents a tenu à redistribuer une partie des résultats sous forme d'une ristourne de 3 % sur le chiffre d'affaires semences et produits phytosanitaires et d'un complément de prix sur la collecte de 1 euro / T pour les apports en conventionnel et 3 euros / T pour les apports en culture biologique

Nous remercions l'ensemble de nos adhérents et tous ceux qui nous rejoignent pour leur fidélité et pour la confiance qu'ils nous témoignent.

Enfin, nous remercions l'ensemble des salariés de nos entreprises qui par leur motivation et leur implication contribuent à cette réussite et renforcent la viabilité de notre modèle coopératif.

(Communiqué)